

ACTA COMISIÓN BARRIOS 5 JULIO de 2011

La reunión tuvo lugar en la plaza del Arenal, el día 5 julio a las 21:00 horas, con una asistencia de 8 personas.

Los temas que se trataron:

- **EVAULACIÓN DE LA ASAMBLEA DE LA GRANJA – LA MARQUESA.**

- la asamblea nos consideró un poco larga. Habría que acortar las duraciones de las intervenciones.
- La ubicación creemos que fue también un error, para la próxima buscar una plaza más céntrica del barrio, no a las afueras.
- Hay que ser más puntuales en la programación.
- Los videos fueron muy buenos.
- El pasacalle es algo muy positivo, se tendría que organizar mejor, creemos que con él captaríamos a más gente en su recorrido.
- La difusión de los días anteriores, fue negativa; descoordinación, poca gente implicada,..habría que hablar de ello para la próxima vez.
- Asistencia en la asamblea, creemos que unas 150 personas aproximadamente.

- **PROPUESTAS PLANTEADAS POR EL GRUPO**

- Unificación de las comisiones. Pensamos que con el verano y con la reducción de personal en las distintas comisiones, deberíamos unirnos, para así estar más organizados y enterado de todos los asuntos que suceden.
- Poner normas claras de las zonas y horarios de las reuniones de cada grupo, decir en la mesa ésta información para todo el mundo. Las reuniones pensamos que se deberían de realizar en la plaza.
- Formación durante el verano.
- Ocupación de un local público.

- **PROXIMA ASAMBLEA DE BARRIOS**

- Día 21 julio 2011
- Lugar- Federico Mayo
- Actividades pendientes de desarrollar.